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Zitat von Thomas TDI

Ich glaube, dass es Heinz weniger um die Qualität der Conti-Reifen ging, sondern
vielmehr um die Tatsache, dass das Werk Hannover geschlossen werden soll (siehe
hier).

Thomas

Ich verstehe bei dieser hanzen politischen Diskussion nicht, warum z.B. Verbraucherverbände
nicht zum Baykott dieser Firmen (Conti, AEG u.a.) aufrufen...
H.

P.S. Conti-Winterreifen sind sicher über jeden Zweifel erhaben, aber es gibt ebenfalls gute
Alternativen.
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